懲人王松

町田市立南第一小学校 学校だより 2020年5月11日 第2号

今後の教育活動について

校長 清水 淳

5月での学校再開はかなわず、6月からの再開となりました。接触を8割減らす政府や都の 方針に頭では理解できても、子供たちと直接顔を合わせられない日々はなかなか受け入れがた いものがあります。ただ、全国と比較して東京都の感染者数や感染率の突出をデータで示され ると、やはり臨時休業やむなしと納得します。

さて、今年度の教育活動を考えたとき、保証しなければならないのは昨年度3月の未履修の学習、そして、今年度4月と5月の学習時間です。しかし、単純に3か月分の授業日数を増やすのは不可能であり、子供の負担を考えると避けなければなりません。適切な土曜授業の回数増、夏休みの短縮など慎重に設定し、子供に身に付けさせるべき内容について各教科等の授業を関連付け効率のよい学びを展開していくことが必要と考えています。これは、新学習指導要領にも「教科等横断的な学習」として謳われており、本校での「真の体力」の向上を目指した授業実践が生かされると感じています。

保護者の皆様には、休業期間中に子供の学習課題などの御協力をいただき本当にありがとう ございます。今後も、学校から学習課題に加え、子供たちの運動不足を補うための「元気もり もりウィーク」の資料提示など、各家庭と連携して子供たちのよりよい生活を支えていきたい と考えております。何卒、御理解、御協力のほどよろしくお願いいたします。

なお、18 日(月)と 25 日(月)は、「学習課題配布・状況確認日」として予定しています。この 2 日間は、課題を配布するとともに子供たち心身の健康状態も把握したいと考えています。国 や都の動向を注視しつつ、本市教育委員会と連絡を取り合いながら計画していきますが、今の ところ、学校に慣れることも視野に、在校時間を 90 分間程度と考えています。 3 密を避けるため、分散登校にします。 各学級を $2\sim3$ のグループに分ける予定です。 詳細は後日、学校ホームページなどでお知らせいたします。

学校に通うことは、知識や技能など目に見える力だけでなく、人と人の結びつきによる心の 安定や生活リズムを整えることなど、目に見えない力を育てることにも大きな役割を果たして いると改めて感じています。6月からの学校再開に向け、全教職員一丸となって準備に邁進し てまいります。今後とも、学校ホームページや一斉メールなどで、情報発信してまいります。 保護者の皆様におかれましては、こまめに確認していただきたくお願いいたします。

今学期を含め、今年度の学習予定を大きく変更しなければならなくなりました。以下に、現時点で決まっていること、または現時点での予定をお知らせいたします。

1 土曜授業について

- (1)現在予定されている土曜授業に加え、7月11日(土)と12月12日(土)を土曜授業とします。
- (2)10 月3日(土)の運動会を除く土曜授業は、給食を実施し、5校時まで授業を行います。

2 夏休みについて

- (1)8月1日(土)から23日(日)までの23日間とします。
- (2)7月31日(金)が1学期終業式。8月24日(月)が2学期始業式になります。

3 学校公開・授業参観について

- (1)1学期は、3密を避けるため実施しません。
- (2) 今年度の元気もりもり DAY(親子体力テスト)は中止にします。ただし、少人数で学年ごとに体力テストは実施します。
- (3)6月20日(土)の南一フェスティバルは3学期に延期します。ただし、当日の授業は行います。

4 PTA活動について

- (1)町田市教委育委員会の指示により、9月以降に延期します。PTA総会は、書面でのものになる予定です。
- (2) その他、今年度のPTA活動については、現在、役員の皆さんと検討中です。

5 保護者会について

- (1) 今学期の保護者会は、町田市教委育委員会の指示により9月以降に延期します。保護者会は2学期からの実施となります。
- (2) 2学期に予定されていた個人面談は実施します。なお、保護者会や各行事が9月以降に 延期されたことを受け、実施時期は後日お知らせします。

5 水泳指導について

- (1)健診が2学期以降になったこと、並びに新型コロナウィルスがプールの塩素に耐性があるか否かなど不明なため、今年度は中止となる可能性が高いです。
- (2) 開放プールも、同様に中止となる可能性が高いです。
- 6 遠足、社会科見学、日光林間学校、川上村移動教室について
 - (1)遠足は、中止とします。ただし、学区内の生活科などの地域巡りは3密を避けながら実施します。
 - (2)社会科見学はバスなどで移動しているため、政府及び都の動向を注視するとともに、町 田市教育委員会と連絡を取りながら決定していきます。
 - (3)日光林間学校は、町田市教育委員会の指示により延期とし、9月1日(火)~3日(木)もしくは11月27日(金)~29日(日)とします。国や都の動向を注視し、市教委と連絡を取り合い、どちらかに決めます。
 - (4)川上村移動教室は、現在のところ予定どおりです。

7 各学年の音楽発表集会について

- (1)2学期以降に延期します。
- (2) その他の集会については、当面は校庭または放送等で実施していきます。